

POUR EN SAVOIR PLUS...



LE DIDGERIDOO (OU YIDAKI)



Le didgeridoo est un instrument de musique à vent. Cet instrument aborigène date d'environ vingt mille ans !

Il est fabriqué traditionnellement à partir du tronc d'un arbre dont le cœur a été mangé et vidé par les termites.

L'homme coupe l'arbre à la base, puis conserve le tronc – qui est donc « creux » – pour en faire un didgeridoo. Le tronc doit sécher entre six mois et cinq ans avant de pouvoir être préparé (raboté, poncé, verni...).



POUR EN SAVOIR PLUS...

Le mot didgeridoo a été inventé par les Européens à partir du son que fait l'instrument quand on souffle dedans. Selon la tribu à laquelle ils appartiennent, les Aborigènes l'appellent différemment : les noms les plus courants sont *yidaki*, *mooloo*, *djubini*...

Le joueur fait vibrer ses lèvres pour obtenir le son de base. Puis il ajoute des sons supplémentaires avec sa langue, sa gorge et sa voix.

Pour les Aborigènes, le didgeridoo est indispensable lors des cérémonies sacrées, durant lesquelles ils chantent et dansent en rendant hommage à la planète.

Photo :
© DNY59/istock.

